

SOCIÉTÉ

MÉDECINS : RIEN N'A CHANGÉ !

Pour les usagers, c'est une douche froide. Au lendemain d'un entretien avec le ministre Jean-Pierre Oyiba qui a fait naître l'espoir d'une reprise du travail, les médecins ont annoncé hier, à l'issue d'une assemblée générale, que les hôpitaux demeureraient fermés.

Page 6



Photo : VM

JUSTICE

DE LA PRISON FERME POUR FÉFÉ ONANGA !

Poursuivi pour injures publiques envers Me Séraphin Ndaot, son ancien allié, et reconnu coupable dudit délit, Féfé Onanga a été condamné mercredi à trente jours de prison, dont 15 fermes, par le tribunal correctionnel de Port-Gentil.

Page 10

JUSTICE

ME MOUBEMBÉ : DEUX ANS SANS PLAIDER

Dans l'affaire l'opposant au Barreau du Gabon et pour s'être rendu coupable de "viol grave quant aux règles essentielles de la profession d'avocat", Me Jean-Paul Moubembé a été condamné hier par la Cour de Cassation à deux ans d'interdiction formelle d'exercer sa profession.

Page 10



Photo : Aristide Mousseyou

n° 11864 - Vendredi 26 Juin 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Pour faire la politique, il faut être solide, avoir la peau aussi dure que celle de l'éléphant pour encaisser les flèches qu'on vous décoche à longueur de journée, les nerfs tenaces. Ce qui n'est pas évident pour tous les acteurs de la vie politique gabonaise.

Au Gabon, on se croit permis de traîner les autres dans la boue. Il n'y a qu'à faire un tour dans les meetings et autres causeries et écouter tout ce que les politiciens débitent sur leurs adversaires. C'est comme si c'était la guerre. Et même ? On injurie, on diffame, on incite à la haine tribale on pousse même au meurtre et au génocide d'une composante de la Nation. Comme, à ce jour, personne n'a osé réagir contre ces ennemis de la démocratie en saisissant les juridictions compétentes, on pense que c'est ça la politique.

Mais, tout le monde n'a pas le cœur gros aussi gros que ça. L'autre jour, deux "frères" se sont retrouvés à la barre, là-bas dans la ville de sable, pour dérapages verbaux. Le prévenu ne prenait pas les gants pour démonter, pièces par pièces, et sans preuves - et les politiques en sont passés maîtres en la matière -, son adversaire... politique pour le détruire et l'enterrer vivant. C'était sans compter sur le fait que le Gabon est un pays de droit. Et on l'a condamné à séjourner au Château pendant... 15 jours. Ce qui est clément, mais ça lui apprendra à tenir sa langue dorénavant. Si cet avertissement pouvait au moins servir de leçon, nul doute qu'on aurait droit à un débat plus élevé que de voir les gens d'aller à chaque fois au ras des pâquerettes quoi...

... Makaya

Devant la Cour criminelle de Franceville

LE PAPA INCESTUEUX EN PREND POUR 20 ANS !



Photo : N.O

Auteur d'abus sexuels à répétition sur sa propre fille - des faits qu'il aurait reconnus lui-même - Simplo Ighodoto, 43 ans, domicilié à Mounana, a été condamné, au premier jour de la deuxième session criminelle de l'année, à 20 ans de réclusion par la Cour siégeant à Franceville. Le père incestueux avait été dénoncé l'an dernier par la victime dont il avait fait un objet sexuel pendant de longues années, prétendant répondre à des exigences mystiques. Il avait ensuite été placé sous mandat de dépôt à la prison de Franceville, jusqu'à cette condamnation intervenue en début de semaine.

Page 10

FAIT DIVERS

DEUX HOMMES ARMÉS À EBORO

Un banal contrôle de routine a débouché dernièrement sur l'arrestation de deux individus en possession d'armes à feu - des revolvers - et de munitions. Les deux hommes, qui pourraient appartenir à un gang sévissant à Bitam, ont été écroués à la prison centrale d'Oyem.

Page 8



Photo : SSB

SPORTS

KARATÉ : LES GABONAIS SONT PRÊTS

Présents sur place depuis lundi, les karatékas gabonais affrontent aujourd'hui et demain à Kinshasa (RDC) leurs adversaires de la sous-région. Objectif : faire au moins aussi bien qu'en 2013 à Libreville où ils s'étaient hissés sur la plus haute marche du podium.

Page 12



Photo : Mousadji

POLITIQUE

Droits de l'Homme : l'appui technique de l'Onu

Page 2

ÉCONOMIE

L'IPG livre sa première tournée

Page 4

SPORTS

Coupe du Gabon : AS Pélican et Stade Migovéen en quarts

Page 13

TRAVAUX SUR LES CHAUSSEES AERONAUTIQUES



ADL informe les usagers de l'Aéroport International Léon MBA, que des travaux vont avoir lieu sur les chaussées aéronautiques du 29 juin au 21 juillet 2015. Pendant la durée de ces travaux, certains vols vont changer d'horaire. Bien vouloir se renseigner au préalable auprès de la compagnie aérienne.

INFORMATIONS : Tél : 01 73 82 82 et 01 73 15 15 / Mail : infotravaux2015@adlgabon.com / Web : www.adlgabon.com